

Contre le tabac, l'amour !!

Qui est ce fumeur qui revendique le droit au plaisir arguant que fumer n'ôte que trois mois d'espérance de vie? Pour si peu de temps, il est en effet dérisoire de renoncer à quelques tiges...

La réalité est plus navrante et plus douloureuse car, souvent, on ne se tue pas, hélas! on souffre et l'on fait souffrir ses proches.

Que penser d'un produit mis à la vente, estampillé «Fumer tue»? On peut imaginer l'étiquette «Consommer ce lait tue»; qui aurait à coeur d'en ingérer ou de le faire ingérer?

Qui sont ces buralistes qui menacent de voter Front national sinon des membres d'une corporation qui votent déjà FN. Ou alors leur conscience politique, voire leur conscience tout court, serait bien mince.

Que pensent les personnes âgées de ce jour de congé-férié-travaillé pour leur mieux-être? C'est leur faire honte ou bien les culpabiliser quand on sait à quelle vitesse des crédits peuvent être dégagés pour des causes moins essentielles...

L'article intégral par Dimitri Colombat pour:
Libération

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 29 décembre 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3928-contre-tabac-l039amour.html>